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12-08-2019  

SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL DE SAINT-FÉLIX-DE-VALOIS, 
TENUE LE 12 AOÛT 2019 À 22 H 06, À LAQUELLE SONT PRÉSENTS : 

 

Membres du conseil : 

Mme Maryse Gouger, district no 1; 
M. Denis Renaud, district no 3; 

M. Pierre Lépicier, district no 4; 
M. Sylvain Trudel, district no 5; 
M. Luc Ducharme, district no 6; 

Sous la présidence de la mairesse, Mme Audrey Boisjoly. 
Le secrétaire-trésorier M. Jeannoé Lamontagne, est aussi présent. 
La secrétaire-trésorière adjointe Mme Marine Revol, est absente. 
Le conseiller M. Gyslain Loyer, est absent. 

LES MEMBRES DU CONSEIL MUNICIPAL, PRÉSENTS SUR LE TERRITOIRE, RENONCENT À 
L’AVIS DE CONVOCATION REQUIS ET CONSENTENT À DISCUTER ET À DÉCIDER DE TOUS 
LES SUJETS QUI SERONT PRÉSENTÉS LORS DE CETTE SÉANCE. 
 
LA MAIRESSE CONSTATE LE QUORUM ET OUVRE LA SÉANCE EXTRAORDINAIRE À 22 H 06. 

 

325-2019 
Ordre du jour  Sur la proposition du conseiller Luc Ducharme appuyée par le conseiller Pierre Lépicier, 

il est résolu que l’ordre du jour suivant soit adopté ainsi :  
  

1.  Adoption de l'ordre du jour;  
2. Période de questions; 
3. Prolongation de la période de probation – Direction du Service d’urbanisme; 
4. Demande au MTQ – Réfection de la surface de roulement du pont de la rivière Bayonne; 
5. Levée de la séance. 

 
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES CONSEILLERS 
 
Point no 2 
Période de questions La mairesse invite les citoyens à la période de questions. 
 
326-2019 
Prolongation de la 
période de probation – 
Direction du Service 
d’urbanisme CONSIDÉRANT QUE la période de probation de Mme Crystal Deschambault devait se 

terminer le 18 septembre 2019; 
 

CONSIDÉRANT les événements qui se sont succédés pendant cette période ne 
permettant pas d’obtenir une évaluation convenable de 
l’employée; 

 
EN CONSÉQUENCE, 
 
Sur la proposition du conseiller Sylvain Trudel appuyée par la conseillère Maryse Gouger, 
il est résolu de prolonger la période de probation de Mme Crystal Deschambault de 180 jours 
(6 mois) afin de bien évaluer les connaissances et les compétences de la directrice du Service 
d’urbanisme. 
 

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES CONSEILLERS 
 
327-2019 
Demande au MTQ –  
Réfection de la surface  
de roulement du pont  
de la rivière Bayonne CONSIDÉRANT QUE le chemin de Saint-Norbert est en mauvais état; 
 
 CONSIDÉRANT QUE des travaux de rapiéçage sont prévus sur l’approche sud-ouest de 

pont de la rivière Bayonne; 
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 SUITE DE LA RÉSOLUTION 327-2019 
 
 EN CONSÉQUENCE, 
  

Sur la proposition du conseiller Pierre Lépicier appuyée par le conseiller Luc Ducharme, 
il est résolu de : 
 

1. demander au Ministère des Transports de refaire le pavage sur le tablier du pont de 
la rivière Bayonne afin d’améliorer la surface de roulement; 
 

2. de transmettre une copie de cette résolution à Mme Caroline Proulx, ministre du 
Tourisme et députée de la circonscription de Berthier. 

 
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES CONSEILLERS 
 
328-2019 
Levée de la séance Sur la proposition du conseiller Pierre Lépicier, il est résolu que la présente séance soit levée 

à 22 h 09. 
 
 
 
 

   
Audrey Boisjoly  Jeannoé Lamontagne 
Mairesse  Secrétaire-trésorier/directeur général 

 
 « Je, Audrey Boisjoly, atteste que la signature du présent procès-verbal équivaut à la signature par 

moi de toutes les résolutions qu’il contient au sens de l’article 142 (2) du Code municipal ». 
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